



Athletinnen begeistern

Die Kremser Sportakrobatinnen feierten beim Saisonauftakt einmal mehr ihre Erfolge. Mehr auf Seite 18

Naturschutzbund
Niederösterreich

Kremser
am

Kinder

Kremser Athletinnen zeigen ihr Können

Der internationale Acro-Cup in Bristol, Großbritannien, eröffnete die Sportakrobatikssaison.

KREMS. Und für die Kremser war der Auftakt mehr als erfreulich. In der Klasse 13 bis 19 überzeugten Celina Loidl und Livia Haizinger die Jury und schnappten sich die Silbermedaille.

Bronzemedaille

Bei den Trios gelang Ella Geppel, Sofia Tauber und Lea Müllner der fünfte Platz. In der Klasse 11

bis 16 Damengruppen erkämpften sich Milena Haag, Anja Zigler und Mia Luisa Eichinger die Bronzemedaille. Malou Rosifka und Fabiana Walzer erreichten in einem starken Teilnehmerfeld in der Klasse 12 bis 18 den guten fünften Platz.

Über einen dritten Platz in der höchsten Klasse – den Seniors – freuten sich Elena Kellner und Emily Schramek.

Sichtlich stolz auf diese Leistungen zeigten sich die Trainerinnen: „Wir haben Österreich würdig vertreten und können auf diese Ergebnisse aufbauen“, so Denise Jascha und Jasmin Pflügl.



Mia Luisa Eichinger, Milena Haag, Anja Zigler

Foto: Sportakrobatinnen Kremser